
Teramo. Domani Consiglio Comunale
Domani Consiglio Comunale

Ricordiamo  che  domani,   giovedì  15  luglio  2010,  nell’Auditorium del  Parco  della  Scienza  alle  ore  8:30  in  prima
convocazione, si riunirà il Consiglio Comunale, per l’esame dei seguenti argomenti:

1)      Approvazione verbali sedute precedenti.

2)       Ratifica  delibera  di  Giunta  n.  293  dell’1.6.2010  “Bilancio  di  Previsione  esercizio  finanziario  2010.  1^  variazione  e
parziale applicazione avanzo di amministrazione”.

(Rel. Ass. Di Sabatino Martina)

3)      Regolamento Referendum.

4)       Atto di indirizzo per esclusione dalla Macroarea A (Piano di sviluppo rurale 2007-2013) delle aree agricole del Comune
di Teramo e l’inclusione nella Macroarea C (Aree rurali intermedie – colline teramane).

(Rel. Ass. Cozzi)

5)      Concessione per la progettazione successiva alla preliminare per la costruzione e successiva gestione ventennale del
servizio di produzione di energia elettrica di origine fotovoltaica derivante da impianti installati sui lastrici solari di 12 edifici
pubblici.

(Rel. Ass. Di Stefano)

6)      Programma Integrato di Intervento in località Piano D’Accio per la realizzazione di una struttura ricettiva alberghiera
con impianto fotovoltaico integrato proposto dalla Ditta Cerino Carlo.

(Rel. Ass. Robimarga)

7)      Programma Integrato di Intervento per la riqualificazione dell’ambito di via delle Plaie con realizzazione di box auto,
servizi di quartiere e sistemazione a verde in loc. Villa Mosca proposto dalla Ditta TPS Costruzioni.

(Rel. Ass. Robimarga)

8)       Attuazione  del  Programma  di  Recupero  Urbano  in  Via  Piave  finanziato  con  deliberazione  di  G.R.  n.  2826  del
29/12/1999.Rettifica  del  PRU  in  ambito  Via  Piave,  rimodulato  secondo  la  deliberazione  di  indirizzo  di  G.C.  n.  410  del
12.8.2008, approvato con deliberazione di G.C. n. 65 del 9.2.2010 e presa d’atto del Protocollo d’Intesa fra i soggetti
attuatori, rimodulato secondo le determinazioni del comitato di vigilanza del 9.4.2010.

(Rel. Ass. Robimarga).

La seconda convocazione è fissata per il 20 luglio alle ore 16.00.

Teramo.  L’assessore  Venturoni  alla  prossima  riunione  del
Comitato  Ristretto  dei  Sindaci
L’assessore Venturoni alla prossima riunione

del Comitato Ristretto dei Sindaci

Alla prossima riunione del  Comitato ristretto dei  Sindaci,  già in  programma per il  prossimo 19 luglio  alle  ore 19.00,
parteciperà l’Assessore regionale alla Sanità, Lanfranco Venturoni, che illustrerà lo stato dell’arte sulle iniziative intraprese
per il Piano di rientro e le conseguenti prospettive.. E’ quanto annunciato dal Presidente del Comitato ristretto, Maurizio
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Brucchi, al termine della recente riunione dell’organismo.

L’analisi della situazione della Asl di Teramo è stato comunque il principale argomento all’ordine del giorno della recente
riunione  del  Comitato  Ristretto  dei  Sindaci  presieduto  dal  Sindaco  Maurizio  Brucchi.  All’incontro  erano  presenti  i
componenti Sindaci Alberto Pompizi (Sant’Omero), Stefania Guerrieri (Rocca Santa Maria), Francesco Mastromauro
(Giulianova).

La discussione è stata centrata sulle  eventualità  che lascia intravedere il  Piano di  rientro in  fase di  predisposizione,
soprattutto in riferimento alle previsioni che anticipano la necessità di attuare la chiusura di diverse Unità Operative in tutta
la Regione. Concentrando l’attenzione sulla realtà provinciale, il Comitato ha valutato le prospettive per i quattro presidi
ospedalieri,  rilevando  timori  ma  sottolineando  una  linea  di  intervento  che  si  ritiene  appropriata:  diversificare  l’attività  dei
quattro Ospedali, specializzando ciascun nosocomio con Reparti unici e non riproposti negli altri ospedali, nella convinzione
che i Presidi Ospedalieri periferici dovrebbero garantire almeno il primo livello di intervento, ossia il Pronto Soccorso e i
cosiddetti reparti di base ed alcune eccellenze. Una linea che ha trovato d’accordo i presenti e che sarà l’elemento-guida per
il confronto con gli amministratori regionali.

Dalla riunione sono emerse altre questioni, per lo più legate alle vicende dei singoli nosocomi. Il sindaco di Giulianova,
Francesco Mastromauro, ha chiesto risposte certe sia sul nuovo nosocomio, sia sulla nomina dei Primari mancanti nel
Presidio di Giulianova e sui reparti di otorino ed endoscopia nonché sul laboratorio analisi, in relazione ai quali si rincorrono
voci  sul  loro accorpamento e depotenziamento.  Mastromauro ha inoltre sollevato il  problema del  Centro Nutrizionale,
presente pure a Giulianova e a valenza regionale, eccellenza della Sanità abruzzese e foriero di mobilità attiva ma che non
viene adeguatamente supportato. Altre questioni hanno riguardato lo Statuto del nuovo Ospedale di Sant’Omero a gestione
mista pubblico / privata; la criticità del Pronto Soccorso di Sant’Omero; la richiesta dei Sindaci di Torricella Sicura, Valle
Castellana e Rocca Santa Maria del cambio d’Ambito della Pediatria di Base per essere ricompresi nell’Ambito della Pediatria
di Teramo.

Il  Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi,  ha chiuso la riunione ricordando che i  problemi sul tappeto sono numerosi ed
importanti e che pertanto è necessario confrontarsi con i responsabili regionali i quali hanno peraltro già palesato una
grande apertura alle istanze locali, manifestando una sostanziale unità di vedute e di intenti.

Pescara. ASL Pescara: il Servizio CUP resterà chiuso
ASL Pescara: il Servizio CUP resterà chiuso

nei giorni di mercoledì 21 e giovedì 22 luglio 2010

Si avvisano gli Utenti che il servizio C.U.P. (Centro Unico di Prenotazione) dell’Azienda ASL di Pescara, resterà chiuso nei
giorni di mercoledì 21 e giovedì 22 luglio 2010 per aggiornamento del sistema informatico.

In  questi  due  giorni  non  sarà  pertanto  possibile  effettuare  prenotazioni  né  direttamente  presso  le  sedi  C.U.P.,  né  tramite
telefono, né tramite il portale regionale.

Sono anche sospesi i pagamenti che non potranno avvenire, in questi due giorni, né per via diretta, né tramite le casse
automatiche.

Gli Utenti che hanno prenotazioni per prestazioni da effettuare nelle giornate di mercoledì 21 e giovedì 22 luglio 2010 sono
invitati a regolarizzare le impegnative delle prestazioni prenotate nelle giornate precedenti.

In caso di impedimento la regolarizzazione potrà avvenire nei giorni immediatamente successivi ma solo previo accordo con
le Unità Operative che erogano la prestazione.
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Teramo. Conferenza Stampa spostata
Considerata la concomitanza con altre conferenze stampa abbiamo deciso di anticipare alle 10.30 la presentazione del
cartellone eventi del Comune di Sant’Omero

grazie per la collaborazione
Pina Manente
p { margin: 0; }

—

Ufficio stampa Provincia di Teramo
Sala Stampa  http://www.provincia.teramo.it/sala-stampa

INVITO CONFERENZA STAMPA

mercoledì 14 luglio ore 11

Sala Audiovisivi Biblioteca Delfico

Il sindaco di Sant’Omero, Alberto Pompizi, vi invita alla presentazione del cartellone delle manifestazioni estive che si apre
con l’inaugurazione della prestigiosa mostra di pittura del maestro Renato Coccia

Teramo 13 luglio 2010

Teramo. Approvato il progetto definitivo per la rotatoria in via Po-
Via Firenze
Approvato il progetto definitivo

per la rotatoria in via Po-Via Firenze

Si apre la fase finale dell’iter: ora il progetto esecutivo e l’appalto dei lavori

La  Giunta  Municipale  ha  approvato  il  progetto  definitivo  per  la  “Realizzazione  di  una  rotatoria  allo  svincolo  via  Po  –  via
Firenze (ambito PRU via Piave)”. L’atto dà il via alla realizzazione del progetto esecutivo e quindi all’indizione della gara
d’appalto.  L’importo globale dell’intervento ammonta a € 1.650.000, finanziati per 850.000 € dalla Regione Abruzzo e per il
rimanente dal Comune.

Il progetto esecutivo prevederà,  anche per garantire il regolare funzionamento della rete viaria in ingresso e in uscita da
Teramo, la suddivisione dell’opera in due lotti funzionali: uno dall’uscita dell’autostrada all’incrocio con via Firenze e l’altro
per la rimanente parte.

“L’intervento  –  spiega  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici  Giorgio  Di  Giovangiacomo  –  si  configura  come  centrale  per  favorire
maggiore fluidità al traffico veicolare cittadino; il fatto che esso venga realizzato nella strada principale di ingresso e uscita
dalla città, garantisce la risposta alle attese della cittadinanza e di chi raggiunge Teramo. L’amministrazione comunale sarà
attenta e verificherà la rapida conclusione dell’iter, ormai giunto alla sua fase finale”.
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Teramo. Mosaico del Leone: siglata l’intesa
Mosaico del Leone: siglata l’intesa

col proprietario del Palazzo Savini

Il Comune autorizzato alla riproduzione e all’uso dell’immagine

La Giunta Municipale ha approvato l’atto tra l’ente e il proprietario dell’immobile denominato “Palazzo Savini” in cui è situato
il Mosaico del Leone, con quale si stipula l’accordo che sancisce un importante passaggio per la destinazione del prezioso
rinvenimento di epoca romana.

La stipula regola di fatto l’avvio delle operazioni per il restauro del Mosaico e ratifica l’autorizzazione al Comune di Teramo
per la riproduzione e l’uso dell’immagine del Mosaico stesso, esclusivamente per fini istituzionali.

L’atto trova ispirazione in precedenti accordi intercorsi tra la proprietà dell’immobile e il Comune, in base ai quali veniva
stabilita la disponibilità del reperto a fronte degli interventi necessari per la sua conservazione.

L’ultimo intervento, in ordine di tempo, risale a pochissimi anni fa, quando l’attuale Sindaco Brucchi, allora Assessore ai
Lavori  Pubblici,  compì  un  intervento  di  restauro  dell’immobile  e  di  salvaguardia  del  bene  archeologico,  minato
costantemente da infiltrazioni d’acqua e umidità. Lo stato dei fatti, fa però ritenere che la sua collocazione non risulti idonea
a proteggerlo da deperimento finanche irreparabile. La Soprintendenza Bap per l’Abruzzo sta nel frattempo mettendo in atto
tutte le soluzioni finalizzate alla salvaguardia del bene allo scopo di consentirne la collocazione nella sua sede originaria, ma
non è da escludere l’ipotesi  di uno spostamento del manufatto, con un intervento di rimozione che dovrà innanzitutto
essere approvato e autorizzato dalla  stessa Soprintendenza Bap per  l’Abruzzo.  Va aggiunto che,  in  questo senso,  la
Fondazione Tercas ha manifestato l’interesse a poter ospitare il Mosaico del Leone negli spazi museali della “Casa del
Melatino”, provvedendo con proprie risorse al completo recupero dell’opera, alla sua custodia e alla manutenzione, nonché a
garantire la fruibilità da parte di studiosi e visitatori, eventualmente in collaborazione con la rete museale civica.

Con la stipula dell’accordo approvata dalla Giunta, trova intanto soluzione una vicenda che si protraeva da anni e che
sembrava lontana dal trovare sbocco, legata alla tutela del bene e alla sua fruibilità. Il tutto, inoltre, senza che alcun costo
gravi sulle casse dell’ente.

A  TERAMO  ACQUA  PUBBLICA  USATA  PER  IRRIGARE  L’ORTO
PRIVATO.
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A TERAMO ACQUA PUBBLICA USATA PER IRRIGARE L’ORTO
PRIVATO.

In viale Crispi l’acqua della fontana pubblica, meglio conosciuta come “la fonte di Picetta”, viene usata da un privato per
irrigare il suo orto.

Oramai a Teramo è difficile stupirsi, sarà per la sensazione di assenza del governo locale, sarà per l’aspetto trasandato della
città ma tutti pensano di poter fare tutto in barba alle leggi.

L’acqua di una fontana pubblica è un bene di tutta la comunità e secondo la legge non può assolutamente essere usata per
annaffiare pomodori e basilico di un privato.

Simili atteggiamenti, oltre a violare la legislazione vigente in materia, offendono la storia della “fonte di Picetta” ed i cittadini
rispettosi delle regole.

Teramo Vivi Città, oltre a biasimare l’episodio, ha inoltrato una segnalazione al comando di Polizia Locale ed al Ruzzo.

Pineto. Area Marina protetta Torre del Terrano
Area Marina protetta Torre del Terrano: la Giunta eprime parere favorevole alla riformulazione della zonazione
con la creazione di un “corridoio” per la pesca delle vongole

Approvata dalla Giunta, su iniziativa dell’assessore all’Ambiente, parchi e energia, Francesco Marconi,  la riformulazione
della zonazione dell’area Marina protetta della Torre di Cerrano.

La  Provincia,  sulla  base  del  parere  formulato  dall’Istituto  Zooprofilattico  Abruzzo  e  Molise  “G.  Caporale,  si  è  espressa
favorevolmente all’utilizzo della “zona D” per la pesca alle vongole. In pratica verrebbe creato una sorta di “corridoio”
antistante la Torre di Cerrano per consentire alle vongolare di lavorare.

La soluzione, condivisa dal tavolo regionale istituito dall’assessore Mauro Febbo il 6 maggio scorso, è frutto di una serie di
richieste  proveniente  dal  settore  della  pesca  produttiva  il  quale,  anche  sulla  base  di  rilievi  di  tipo  tecnico  scientifico  ha
sempre sostenuto la compatibilità di questa specifica attività di pesca con l’area marina protetta.

Nell’atto deliberativo approvato dalla Giunta si fa riferimento al protocollo d’intesa già sottoscritto nel 2007 fra gli enti locali
coinvolti con il quale ci si “impegnava a sviluppare piani integrati per far coesistere turismo e attività economiche con la
protezione degli spazi naturali e dei processi biologici degli ecosistemi marini”.

Teramo  13 luglio 2010
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A  TERAMO  LE  VALVOLE  CARDIACHE  SI  POSSONO  IMPIANTARE
ANCHE SENZA CHIRURGIA.
A TERAMO LE VALVOLE CARDIACHE  SI POSSONO IMPIANTARE ANCHE SENZA CHIRURGIA.         NEL LABORATORIO DI
EMODINAMICA I PRIMI INTERVENTI DI APPLICAZIONE  DELLA VALVOLA AORTICA CON TECNICA PERCUTANEA, SENZA ALCUNA
INCISIONE CHIRURGICA.

Per  la  prima  volta  assoluta  in  Abruzzo,  ed  in  linea  con  i  Centri  nazionali  ed  esteri  più  qualificati,  il   Laboratorio  di
Emodinamica dell’Ospedale Mazzini di Teramo ha eseguito con successo le prime 3  applicazioni di valvole artificiali aortiche
su  altrettante  pazienti  anziane,   affette  da  grave  restringimento  della  valvola  aortica  naturale,  senza   ricorrere  ad
intervento chirurgico tradizionale, ma con  tecnica percutanea ( con inserimento di particolari cateteri in arteria
femorale), simile a quella utilizzata per la esecuzione della più nota angioplastica.

Il dr. Cosimo Napoletano, Direttore del Dipartimento cuore e vasi, ha annunciato l’impresa rendendo merito anche
alla  sensibilità dei vertici aziendali  grazie alla quale è stato compiuto un passo di straordinaria importanza nella qualità dell’
assistenza sanitaria.  “La portata dell’ evento è tanto più grande se si considera che la tecnica è di assoluta avanguardia”
commenta Napoletano “ poiché recentissima e diretta a contrastare una patologia grave ed emergente che affligge la fascia
più anziana della popolazione, solo in Italia stimata in oltre 3 milioni di persone, una metropoli , ed in Abruzzo  in oltre 70000
persone, quasi un’ intera città”.

Il dettaglio nelle parole del Dr Franco Prosperi, responsabile del Laboratorio di Emodinamica del Presidio, autore
insieme a tutto lo staff medico ed infermieristico delle procedure in oggetto e  che fortemente ne sottolinea  la dimensione
assistenziale:  “Finalmente  stiamo fornendo una risposta ad un richiesta di salute sino ad ora insoddisfatta nel trattamento 
di una grave patologia di rilevante  attualità, strettamente correlata all’ età media della popolazione. Ci riferiamo alla stenosi
valvolare aortica, che interessa il 5% della popolazione più anziana, gravata nella forma sintomatica da altissima e precoce
mortalità, per la quale l’ unica terapia possibile è la sollecita sostituzione valvolare.  Una consistente quota di questi pazienti
, circa un terzo, non è indirizzabile ad un intervento chirurgico classico, poiché l’età e la compromissione delle condizioni
generali sono tali, da comportare un rischio operatorio così alto che troppo si avvicina a quello della storia naturale della
patologia.    Per  questi  pazienti   con  un  destino  sfavorevole,   si  profila  una  straordinaria  risposta,   consistente   nella
applicazione di una valvola artificiale con tecnica alternativa e non più chirurgica, in grado di donare discreta aspettativa di
vita e sollievo dai sintomi, altrimenti negati.  I primi tre interventi  sono stati attuati felicemente grazie alla cooperazione
integrata di un team multidisciplinare costituito da Emodinamisti, Cardio-Anestesisti, Cardiochirurghi ed  Elettrofisiologi, cui
unitamente alla generosità dello staff infermieristico va la mia personale gratitudine”.

Le pazienti, tutte anziane e gravi, sono state sottoposte ad intervento il giorno 29.6.2010 ed attualmente sono già state
dimesse. Grazie alla storica e necessaria integrazione di tutte le componenti del dipartimento  Cuore e Vasi è stato  così
gettata anche nella nostra Regione la prima pietra per la standardizzazione di una procedura che è destinata secondo gli
esperti a divenire sempre più numerosa nei prossimi anni .

Torricella Sicura (TE). ARTE E MUSICA A TORRICELLA SICURA
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ARTE E MUSICA A TORRICELLA SICURA

Il Comune di Torricella Sicura, in collaborazione con la Fondazione Celommi, organizzano dal 14 al 17 luglio 2010 all’interno
della Villa Capuani-Celommi (in quella che fu la residenza di Mario Capuani, eroe della Resistenza partigiana) a Torricella
Sicura, una mostra di pittori locali che nella loro vita hanno ampliato il proprio bagaglio artistico. L’esposizione, dal titolo “La
Villa de Nuit”, rientra nel calendario delle manifestazioni Torricella Eventi 2010.
La mostra verrà inaugurata il 14 luglio alle ore 20.30 con la partecipazione del prof. Sandro Melarangelo. La villa sarà aperta
tutti i giorni della manifestazione dalle ore 18,00 alle ore 22,30. Le serate saranno allietate da gruppi e cori del teramano; in
particolare nelle serate del 16 e 17 luglio ci sarà la presenza della Corale Cantacuore di Castelbasso diretta dal M° Italo
Luciani e dal Coro Giuseppe Verdi di Teramo diretta dal M°Carmine Leonzi.
“L’aspetto che contraddistingue l’evento” spiega l’assessore Marco Di  Nicola “è la  sensibilizzazione dell’uomo all’arte
creativa come modo di comunicare, di esternare il proprio pensiero sulla tela. Siamo convinti che questa iniziativa, alla sua
prima edizione,  sarà  vissuta  con  grande  partecipazione  da  tutti  gli  appassionati  di  arte  del  territorio  dell’entroterra
teramano, cercando di migliorare anno per anno in modo tale da creare un appuntamento importante per il nostro piccolo
comune.
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